
　美作高校写真部は日常を切り取ることを心が
けています。普段は風景を撮る人が多いのです
が、この「みんちゃい」では意識して人物を撮
るように頑張っています！

つやま市議会だよりは、環境保護のため再生紙と植物油インキを使用しています。読み終えた後はリサイクル（雑誌）に御協力ください。

今月の表紙 ～美作高校 写真部～

編集後記

《応募方法》
　ハガキに「答え（２問）、
議会だよりの感想、議会
への意見、住所、氏名、年齢、
性別、プレゼントの希望
（ⒶまたはⒷ）」をご記入
のうえお送りください。

《宛先》
〒７０８－８５０１
津山市山北５２０
　津山市議会事務局あて

正解者の中から抽選でプレゼント

Ⓐ図書カード（500円）５名様
または
Ⓑあば温泉無料入浴券（５枚）
　　　　　　　　　　　５名様
　当選者の発表はプレゼントの
発送をもって代えさせていただ
きます。

（応募締切）
令和2年3月23日（消印有効）

次の２問にご回答ください。

　津山高専生の皆さんから津山への思いを聴きまし
た。今後のまちづくりは若い方々の考えを積極的に
取り入れていくことが必要です。（正）

　寒い日が続いていますが風邪やインフルエンザに
かからないよう身体に気をつけて乗り切っていきま
しょう。（吉）

①

②

お便り紹介～ご意見にお答えします～

第16回 みんちゃいクイズ

〔
ご
意
見
〕
60
代　
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性

　

市
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で
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し
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わ
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る
内
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く
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し
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。
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。

（
回
答
）「
み
ん
ち
ゃ
い
」
を
読
ん
で
い
た
だ

き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
今
後
も
議
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で
市
民
の
皆
様
の
立
場
に
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た
議
論
を
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、
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の
内
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わ
か
り
や
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く
お
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ら
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正
）
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〕
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ス
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が
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え
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景
色
が
気
に
入
っ
て
い
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。
で
き
る
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け
長
く
あ
り
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し
い
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の
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す
。

（
回
答
）
私
も
個
人
と
し
て
、
同
じ
よ
う
に

思
っ
て
い
ま
す
。
グ
ラ
ス
ハ
ウ
ス
の
あ
り
方

に
つ
い
て
は
、
今
後
の
議
会
で
も
十
分
に
協

議
し
て
い
き
ま
す
。（
吉
）
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今回の定例会で政務活動
費を減額したのは、何を
導入するため？
⇒○○○○○端末
昨年１１月１２日に議員
と意見交換会を行った学
生は？
 ⇒津山○○生

その時の答え

その後の状況 …

新築住宅の助成については、最大支給額が７０万円のところを１００万円になる
ように制度設計を進めている。（岡山県の助成額２０万円を含む）

平成３１年度に地域材を活用した新築住宅への助成と
して、岡山県の助成額最大２４万円を含めて、最大支
給額が１０４万円になるよう制度を拡充した。これに
市外からの移住や多世代世帯助成も合わせると、最大
支給額は１５４万円になる。

みんちゃい９１号より（平成３０年１２月定例会）

地域材を活用した新築住宅への助成制度の拡充は？

あの質問 その後どうなった！？


